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会長の時間をいただきます。	

本日は秋山会頭、卓話を宜しくお願い致します。	

今日は、1月 27 日に北茨城の五浦観光ホテル大観荘で

開催されました IM について感想を述べさせていただき

たいと思います。	

まず講演会。茨城大学教育学部小泉教授に、岡倉天心

について話していただきました。1 時間半の予定でした

が、時間が押しており20分短縮され1時間10分でした。

8 ページの立派な資料も配布されました。小泉教授は、

どこを端折ったらいいかと考えながら話していた印象

を持ちました。しっかりと時間通りの話を聞きたかった

と思いました。続いて行われました懇親会の会場も同じ

場所でしたので、準備の間、２０分間待たされたのも、

少し残念だと思いました。	

先日、2 月 3 日、多賀市民プラザで日立市小中学校書

き初め展に出席してきました。表彰者は 56 名おりまし

て、とても時間がかかりました。石川パスト会長もお見

えになっていました。	

以上、会長の時間といたします。ありがとうございま

した。	

	

	

	

	

幹事報告          荒川幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

l 本日例会後、理事会が開催されます。宜しくお願い

致します。	

l 本日、米山・財団の確定申告用領収書を配布致しま

した。	

l ロータリー手帳の締め切りが 2 月 19 日となってお

ります。必要なかたは事務局までお願い致します。	

l 2019-20 年ガバナー、中村様からお葉書が届いてお

ります。国際協議会に参加され、ロータリーテーマ

「ロータリーは世界をつなぐ」になりました、との

ご報告です。	

	

委員会報告	

	

雑誌・広報委員会		 	 	 	 	 荒川委員長	

l 今月の「ロータリーの友」読みどころ	

横７ページ、今月は平和と紛争予防月間ですので特

集が組まれております。難民を知るという記事です。	

11 ページには、ロータリーの取り組み実例が記載さ

れています。	

24 ページ、RI 会長への道が載っています。	

30 ページ、地区大会報告が掲載されております。	

縦 9 ページ、埼玉秩父 RC の特集が載っています。

盛大な祭りの様子が描かれています。	
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■会 長  朝 日 正 道 ■副 会 長  髙 島 章 行 
■幹 事  荒 川 浩 信  ■会報委員  池 澤  健 
 

例 会 報 告 



国際奉仕委員長	 	 	 	 	 	 石川委員長	

l 2 月 2 日にハワイからの留学生、シャリーンさんが

きました。私と福地先生で成田まで迎えに行き、鈴

木くるみさん宅へ引き渡しました。	

l 2 月 26 日例会にて、シャリーンさんに留学報告をし

ていただく予定です。	

	

	

出席報告      小笠原委員	
	

	

会員数	 出席	 欠席	 出席率	 MakeUp	 修正	 免除	

30 名	 18 名	 12 名	 64.29％	 10 名	 100％	 7 名	

	

	

ニコニコ BOX        鈴木委員	

	

² 秋山会頭ようこそいらっしゃいました。期日がずれ
てしまい、申し訳ありませんでした。卓話よろしく

お願いいたします。	

朝日会長・荒川幹事	

² 秋山会頭卓話よろしくお願いいたします！		
高島章行・木本貴一・石川國博・山本忠安・	

信太克己・星	 勝治・弓野博司・小野瀬裕・	

石川	 悟・千葉隆一・鈴木幸一・三代琢治・	

川村昌弘・川﨑健輔・小笠原邦浩	

² 新年で	朝日が昇って	日を照らす	
鈴木幸一	

	

本日も多くの方からニコニコ BOX への	
ご協力	 誠にありがとうございました	

	

本日計	 23,000 円	 累計額	 760,000 円	

 

 

プログラム 

	

商工会議所会頭卓話	 	 	 	 	 	 	 	 	 秋山会頭	

	

	

	

	

	

	

	

	

	

l 秋山でございます。私は当クラブの会員でもござい

まして、日頃は欠席が多く申し訳ございません。	

l 私の前の会頭さんは、山本会員でございます。学校

の先生の前で生徒が発表するような感じで緊張し

ます。	

l 現在、日立商工会議所は、会員 3,144 社です。会員

減少しております。食堂や本屋などの閉店は、コン

ビニエンスストアさんが増えたことが大きな原因

の一つと考えております。	

l コンビニエンスストアさんは、基本的には商工会議

所には入りません。	

l 日立商工会議所会員の 80％は、従業員 5名以下の中

小企業となります。会員の方へ金融相談を行い、会

員に寄り添うことが本分で、地味な活動ではありま

すが職員は頑張っております。	

l 毎年 5月頃には、日立製作所など 3つの大企業さん

に、年度見通しを報告いただき、地元企業に対応し

ております。	

l さくらまつりや経営セミナーなど、いろいろやらせ

ていただいております。	

l 先日、栃木・群馬・茨城 3県の交流会を開きました。

150 名ほどに日立に来ていただき、日立港のガス貯

蔵庫を見学しました。経済活性化に期待しておりま

す。また、日立市役所やシビックセンター、日立駅

舎も見ていただきました。海が見える駅はとても羨

ましがられました。食事では、甘い茂宮かぼちゃの

スープが好評で、自然環境もいい町だと分かってい

ただけたと思います。	

l 市内道路拡幅工事の陳情には、市民の代表として、

山本会頭時代から始まりましたが、私も引き継いで

おります。交通渋滞を減らし、人口減少の歯止めに

少しでもお役に立てればと思います。	

l 日立市はものづくりの町でもありますが、教育・文

化でも県内で特出しています。また、コミュニティ

の組織化も出来ており、素晴らしいと思います。悪

い人の少ない町だと思います。	

l 長い目で見て、日立市はやっぱりよい町だと思って

いただけるよう、市と連携し、商工会議所でもまち

づくりに貢献できればと思います。	

l 日立市は気候も良く、安全安心で、教育も整ってい

るよい町です。これからも茨城県の中核都市を目指

して、頑張っていきたいと思います。皆様のご協力

宜しくお願い致します。	

l ありがとうございました。	

	

	

会長の点鐘をもって閉会。	


